66 Pour votre famille, un legs à l'Église est un acte chargé de sens, c'est un message, une affirmation de votre foi[?]

Anticiper votre succession c'est gratifier vos proches tout en soutenant l'Église catholique!

Je lègue directement

45%

Part revenant à mon neveu

Part revenant à l'Église catholique

Je lègue à mon Association Diocésaine :

45%

Par exemple, lors d'un legs à votre neveu, l'Église peut récupérer plus de la moitié du montant à la place de l'État.



Guide gratuit en ligne ou sur simple demande

jecroisjelegue/guide_testament.catholique.fr -





Avec ou sans héritier, je lègue!



JecroisJelegue.catholique.fr

La vie pour l'éternité

Je lègue à l'Église catholique!







ACCOMPAGNER

L'Église catholique est présente dans votre quotidien, en vous proposant une vie communautaire près de chez vous. Elle vous accompagne tout au long de votre vie: baptême, enfance, adolescence, jeunesse, âge adulte, retraite et fin de vie. Vous pouvez compter sur la présence de prêtres, de diacres, de sœurs et de laïcs pour vous écouter et vous comprendre.



L'Église catholique existe depuis plus de 2000 ans: les chapelles, les églises et les cathédrales ont façonné notre paysage et notre culture.

Ce patrimoine, qui constitue un lien entre les génération, doit être entretenu et parfois renouvelé en construisant de nouvelles églises ou de nouvelles salles paroissiales.

Des églises en bon état, lieux de foi et de vie sont de véritables cadeaux pour les générations futures.



66 Nous avons reçu tant de bénédictions de la part de notre paroisse : les messes, les retraites spirituelles, les moments de prière. En faisant un legs, nous voulons aider l'Église à continuer sa mission d'évangélisation, d'éducation et de charité, pour les générations futures.*

- PIERRE ET SOPHIE, 1 ENFANT

Les 5 promesses de votre legs

Le Christ nous a promis la vie en abondance et la vie éternelle.

Léguer à l'Église, c'est lui donner les moyens matériels

de poursuivre ses missions d'évangélisation,

d'éducation, de charité, de prière.

ANNONCER

Annoncer cette bonne nouvelle de la vie éternelle où la haine, la souffrance, le mal, la jalousie, l'envie n'auront pas de place. Une vie où l'amour des uns pour les autres sera la règle. Une vie où il n'y aura plus de mort ni de fin. Dans notre société saturée d'informations et d'images, donnons les moyens à l'Église catholique d'être écoutée, regardée, relayée par tous les moyens médiatiques actuels.





RESPECTER

Toute vie est sacrée. L'Église sera toujours là pour aider les plus fragiles d'entre-nous : l'enfant à naître, le petit enfant, la personne handicapée, les accidentés de la vie, les personnes pauvres, les SDF, les malades, ceux en fin de vie... Des associations, des mouvements et services d'Église œuvrent tous les jours pour donner une place aux plus fragiles de notre société.

TRANSMETTRE

Transmettre aux enfants, jeunes, séminaristes, laïcs, afin de former des personnes libres, en recherche de sens, ayant soif de vérité et de liberté, naviguant entre les mondes visible et invisible. L'Église catholique a besoin de votre soutien financier pour adapter ses formations aux exigences actuelles et permettre aux hommes de notre génération de rencontrer Jésus Christ.





66 Grâce à l'Église, j'ai pu surmonter des moments difficiles et trouver un nouveau sens à ma vie. Son soutien a été inestimable.**?**

- YVON